

Hagen Wohlleben, ehemaliger Vorstandsvorsitzender der Keissparkasse Nürnberg, feierte 90. Geburtstag

***Lauf (SN).* Am Donnerstag, den 29. Juli 2021, feierte Hagen Wohlleben, ehemaliger Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Nürnberg, seinen 90. Geburtstag.**

Der gelernte Bankkaufmann und diplomierte Betriebswirt wurde 1970 zum Direktor der damaligen Sparkasse Lauf-Röthenbach bestellt. Seit dieser Zeit wohnt die Familie in Lauf. Vorausgegangen waren Berufsjahre in Coburg, Bonn und Frankfurt am Main.

Hagen Wohlleben prägte die Sparkassenarbeit vor und nach den Zusammenschlüssen im Landkreis auf seine kundennahe Art wesentlich mit. Leistungsfähige Geschäftsstellen waren eines seiner Hauptanliegen. Auch der Aus- und Weiterbildung widmete sich der frühere Oberstudienrat als Berufsschullehrer und Dozent im Sparkassenverband.

Können, zielgerichtete Führung und viel Arbeit bestimmten seine beruflichen Erfolge als anerkannter Fachmann und Vorstandsvorsitzender. Auch nach Erreichung der Altersgrenze blieben für ihn kollegialer Kontakt und fachliche Nähe zur nächsten Generation eine Herzenssache.

„Durch sein aktives Wirken für die Kreissparkasse und seine strategischen Entscheidungen hat Hagen Wohlleben auch die Entwicklung der Sparkasse Nürnberg, die ja im Jahr 2000 aus der Fusion der Kreis- und der Stadtparkassen Nürnberg hervorging, entscheidend mitgeprägt,“ würdigt Dr. Matthias Everding, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Nürnberg, Wohllebens Leistung und ergänzt: „Darüber hinaus profitieren Lauf und die Region bis heute von seinem ehrenamtlichen Engagement.“

Neben seinen beruflichen Pflichten engagierte sich der damalige Neubürger stark im gesellschaftlichen Leben und versah mehrfach und lange Ehrenämter, wie Schatzmeister des BRK-Kreisverbandes Nürnberger Land, Prüfungsbeauftragter der IHK-Gremien im Landkreis, Initiator der Musikreihe Kammerkonzert Lauf und Richter am Finanzgericht Nürnberg. Untrennbar verbunden ist sein Name mit dem TV 1877 Lauf, heute größter Vielsparten-Sportverein des Landkreises. Über sechs Wahlperioden führte er den bis dahin reinen Turnverein und leitete ihn voll in den Bayerischen Landessportverband über. Der Umzug aus der Turnstraße und weiterer Grunderwerb schufen die Basis für den 'Sportpark Haberloh', heute Vorzeige-Einrichtung der 'Siebenundsiebziger', deren Ehrenvorsitzender Hagen Wohlleben ist. Aus der langen Liste seiner Auszeichnungen führt er stolz das Bundesverdienstkreuz an, das ihm für vielfältigen Einsatz im Amt und Ehrenamt verliehen wurde.

Stets blieb der Jubilar, der auch gerne Musiker geworden wäre, Kultur und Künstlern verbunden. Studien- und Konzertreisen füllten die knappe Freizeit. Auch der frühere 'eiserne Vorhang' war dabei kein Hindernis für das neugierige Ehepaar. Nürnberger Symphoniker, Hans-Sachs-Chor, Akademie der bildenden Künste können noch immer auf sie zählen.

Körperliche Beschwerden zeigen auch bei Wohllebens Spuren des Alterns. Hobbys, wie Ausdauersport oder die geliebte Kleintierzucht, waren einmal. Politik und Tagesgeschehen werden aber rundum verfolgt, von der morgentlichen Pegnitzzeitung bis zum Abendprogramm. Enge Familienbande, Haus und Garten machen täglich Freude, nicht immer ganz ohne fremde Hilfe.



Bildunterschrift:

Hagen Wohlleben, ehemaliger Vorstandsvorsitzender der damaligen Kreissparkasse Nürnberg (Mitte) feierte 90. Geburtstag. Dr. Matthias Everding, Vorstandsvorsitzender der heutigen Sparkasse Nürnberg (links) und Vorstandsmitglied Dr. Jonathan Daniel gratulierten dem Jubilar persönlich. Die Sparkasse Nürnberg ging aus dem Zusammenschluss von Stadt- und Kreissparkasse Nürnberg vor gut 20 Jahren hervor.

Kontakt:

Beate Treffkorn

Unternehmenskommunikation

Telefon: 0911 230 2220

beate.treffkorn@sparkasse-nuernberg.de